

5.09/25

Motion

Saturne où es-tu ?

De nombreuses personnes à Delémont s'interrogent sur la place donnée à une magnifique statue qui a pour nom Saturne.

Après deux interventions au Conseil de ville ; un reportage dans le journal de Trissville, édition 2025 ; un article du QJ, page 27, du 23.8.2025 ; Saturne, la magnifique sculpture de l'artiste André Ramseyer, est encore et toujours ignorée, posée devant le dépôt des Travaux publics de la Communance, bien loin de la vue des citoyennes et citoyens et des touristes qui arpentent notre belle ville.

Bien sûr le personnel communal de la voirie peut chaque matin faire un salut à SATURNE, mais quand même, un emplacement au cœur de la ville et plus précisément au carrefour de la vieille ville dans le Pré-carré du ruisseau de la Doux serait plus adapté à une œuvre d'art de cette valeur.

Une sculpture n'est pas un objet, elle est une interrogation, une question et pour que chacune et chacun puisse trouver sa réponse, nous demandons au Conseil communal

- De déplacer et d'installer (même provisoirement) la sculpture Saturne de Monsieur Ramseyer à la rue Pierre Péquignat, dans le Pré-carré du ruisseau de la Doux dans les meilleurs délais.

Delémont, le 29 septembre 2025

Au nom du groupe Chrétien Social Indépendant :

A. Kaiser
Sigaud
P. Ueber
H. Jardon
H. Jardon
H. Jardon